

OPINI PUBLIK

Lepas Pejabat Lama, Sambut Pejabat Baru, Polresta Mataram Gelar Malam Pisah Kenal

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Dec 23, 2023 - 10:57



Mataram NTB - Acara Pisah kenal Kapolresta Mataram dari Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada AKBP Ariefaldi Warganegara SH., SIK, MM dan pelepasan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK., berlangsung di Ballroom Plaza Hotel Mataram, (22/12/2023).

Hadir dalam acara pisah sambut tersebut Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa SIK MH., Dirreskrimum Polda NTB AKBP Syarif Hidayat SIK., para PJU, Perwira Kabag, Kasi lingkungan Polresta Mataram.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa SIK MH sebagai pejabat lama Kapolresta Mataram dan Dirreskrimum Polda NTB AKBP Syarif Hidayat SIK., sebagai pejabat lama Wakapolresta Mataram sama-sama menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh PJU serta keluarga besar Polresta Mataram atas dukungan dan peran sertanya dalam menjalankan seluruh tugas kepolisian selama mereka berdua bertugas di Polresta Mataram.

“Apa yang kita raih dan capai saat ini tentu berkat kerja keras semua PJU dan keluarga besar Polresta Mataram,”ungkap keduanya.

Keduanya sangat berharap kepada seluruh PJU dan keluarga besar Polresta Mataram untuk memberikan apa yang telah diberikan kepada dirinya agar kiranya diteruskan kepada Kapolresta Mataram yang baru dengan harapan Harkamtibmas Kota Mataram tetap terpelihara dengan baik, terlebih sesaat lagi Negara ini termasuk Daerah Kota Mataram akan menyelenggarakan pesta Demokrasi.

“Semua itu tentu akan terlaksana dengan baik jika Harkamtibmas tercipta dengan Kondusif,”tutup keduanya.

Senada dengan yang diharapkan Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., dalam kesempatan itu dirinya yang merasa baru menginjak kaki di pulau Lombok ini tentu mengharapkan kehadirannya diterima dengan baik.

“Apa yang telah diberikan kepada Pak Mustofa dan Pak Syarif Hidayat mohon kiranya diberikan pula kepada kami, sehingga harapan beliau ini dalam menjaga Harkamtibmas di Kota Mataram dapat terwujud dengan baik sesuai harapan masyarakat kota Mataram,”pintanya.

Harapan itu disampaikan setelah dirinya melakukan perkenalan dihadapan para PJU dan keluarga besar Polresta Mataram lainnya.

“Pola baik ini tentu akan kita teruskan bersama-sama. Tanpa dukungan dari rekan-rekan dan masyarakat tentu harapan ini sulit untuk kita peroleh. Skali lagi Mohon kehadiran kami bisa diterima di tengah-tengah keluarga besar Polresta Mataram,”tutup Ariefaldi sapaan akrab Kapolresta Mataram.(Adb)